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Protokoll zu der Elternpflegschaftssitzung der Pulheimer Schulen (EPS) im Schuljahr 
2022/2023 

 
Datum: 10.05.2022 

Zeit: 18:00 Uhr – 20:45 Uhr 
 
Vorsitz:     Gäste: 
Herr Coutellier   Herr Batist 
Herr Schnurbusch   Frau Bresgen 
Herr Gietmann   Frau Löbbert (entschuldigt) 
Herr Gutt 
 
Teilnehmer: lt. Teilnehmerliste 
 
Top 1 Begrüßung 
Begrüßung der Teilnehmer lt. Teilnehmerliste. 
Begrüßung des ersten Beigeordneten und Kämmerer Herr Batist, Begrüßung der Sprecherin 
der Stadtschulleiterkonferenz Frau Bresgen 
 
Top 2 Aktuelles zur Pulheimer Bildungslandschaft (Ausführungen Herr Batist) 
 
Medienentwicklungsplan 
Planungen zur Fortschreibung des Entwicklungsplanes über 2024 hinaus für die Zukunft in 
Bearbeitung. Termine dazu sind angesetzt und erste Treffen mit den Schulen finden auf 
Arbeitsgruppenebene am 11.05. und 25.05. statt.  
Der Support der Schulen ist in einigen Fällen (insbesondere in den Grundschulen) auf die 
Lehrerschaft übertragen, ohne eine vollständige zeitliche Entlastung der Schulen durch das 
Land NRW.  
Im BKSF am 06.06. wird ein Statusbericht von der Fachabteilung abgegeben.  
IT ist personell verstärkt worden und damit eine bessere Betreuung der Schulen 
gewährleistet. 
 
Schul-Masterplan 
Frau Steinhoff ist seit ca. 1 Jahr im Amt. Das Planungsbüro wurde Ende 2022 ausgeschrieben 
und nun in Arbeit. November 2023 soll Masterplan vorgestellt werden. 
Masterplan beinhaltet: Erweiterung, Abriss und Neubau verschiedener Schulen, Neubau 2-
fach Sporthalle, Abriss und Neubau Asylunterkünfte, Neubau Kita Sinthern und Geyen. Auch 
Instandhaltung und Sanierung aufgrund Investitionsstau. Zeitliche Dimension erstreckt sich 
über mehrere Jahre. Priorisierung dazu ist erforderlich aufgrund fehlender Mittel und 
personeller Ressourcen. Separates Budget für Instandhaltung im Haushalt 2024 ist 
vorgesehen. Absicht ist ein dauerhaftes Budget für die Instandhaltung in den Folgejahren 
bereitzustellen. 
 
Haushaltsanmeldungen der Schulen 
Zeitpunkt zur Anmeldung für Investitionen noch nicht kommuniziert. Herr Batist prüft den 
Stand der Dinge bei Frau Löbbert. 
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Toiletten an den Schulen 
„Bezahltoilette“ wird im Schulzentrum Brauweiler eingerichtet. Während der Schulzeit eine 
Aufsichtsperson. Finanzierung erfolgt durch die Eltern. 20 EURO pro Schuljahr und Schüler. 
Reinigung wurde neu ausgeschrieben in Zentral Pulheim, da der Werkvertrag durch den 
Dienstleister nicht erfüllt worden ist. Dienstleister wurde gekündigt und Auftrag neu 
vergeben. Kontrollen der Reinigungsleistung erfolgt zuküftig durch den jeweiligen 
Hausmeister über ein Tablet und einer Software nach vorgegeben Schema. Daraus 
resultierend entsteht ein Mängelbericht. Schulungen der Hausmeister starten im Juni. 
 
Reinigungsintervall (1x täglich) wird von den Elternvertretungen als nicht ausreichend 
erachtet. Eine Erhöhung wird von Herrn Batist perspektivisch nach einer Evaluierung in 
Aussicht gestellt. 
 
Die Bewertung der Toilettenanzahl KGS Buschweg wird, wenn vorhanden, schriftlich zur 
Verfügung gestellt. Sollte es aufgrund der erhöhten Schülerzahl zu Störungen kommen, wird 
die Verwaltung eine Lösung herbeigeführt. 
 
Schülerzahl/Schulentwicklungsplanung 
Jedes Kind erhält einen Schulplatz in Pulheim, für die Pulheimer Schüler. Aber nicht auf der 
Wunschschule. Auch in anderen Ortsteilen.  
 
Top 3 Bericht des Vorstands 
Austritt aus dem Vorstand von Werner Coutellier in der folgenden Sitzung. 
Henning Schnurbusch wird in der übernächsten Sitzung sein Amt niederlegen. 
Es soll mehr Werbung für die Teilnahme von Eltern gemacht werden. Werbeblatt als 
Onepager zu den Aufgaben des EPS – Streuen an die Eltern. 
 
Nächste Sitzung ist Wahl. Aufruf an die Eltern zur Teilnahme. 
 
 
Top 4 Diskussion zu weiteren EPS-Terminen 
./. 
 
Top 5 Berichte aus den einzelnen Schulen zu EPS-relevanten Themen 
./. 
 
Top 6 Verschiedenes 
Nächster Termin vor den Herbstferien. 
 
Protokollführer: A. Gutt 


